

AFNOR Certification certifie que le système de management mis en place par :  
*AFNOR Certification certifies that the management system implemented by:*

## GEODIS DISTRIBUTION & EXPRESS

pour les activités suivantes :  
*for the following activities:*

ACTIVITE 1 : TRANSPORT PUBLIC ROUTIER  
DE MARCHANDISES DIVERSES EN MESSAGERIE ET EXPRESS (ENLEVEMENT, TRANSIT ET LIVRAISON).  
ACTIVITE 2 : TRANSPORT PUBLIC ROUTIER ET COMMISSION DE TRANSPORT DE MARCHANDISES  
DIVERSES EN NATIONAL ET INTERNATIONAL.  
ACTIVITE 3 : TRANSPORT PUBLIC ROUTIER EUROPEEN  
DE MARCHANDISES DIVERSES EN MESSAGERIE ET EXPRESS.  
ACTIVITE 4 : ACTIVITE DE TRANSITAIRE INTERNATIONAL (AERIEN, MARITIME ET TERRESTRE).  
ACTIVITE 5 : RECEPTION, ENTREPOSAGE, GESTION DES STOCKS, PREPARATION DE COMMANDES,  
EXPEDITION ET LIVRAISON DE MARCHANDISES DIVERSES.  
*(Traduction anglaise en page n°2) / (English translation on page n°2)*

a été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :  
*has been assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015 - ISO 14001 : 2015 - OHSAS 18001 : 2007**

et est déployé sur les sites suivants :  
*and is developed on the following locations:*

**7/9, route des Mercières FR 92230 GENNEVILLIERS**  
*(Liste des entités certifiées et sites rattachés en pages n°3 à n°23)*  
*(List of certified entities and related locations on pages n°3 to n°23)*

Le détail des activités et sites certifiés par norme est mentionné sur les certificats suivants :  
*The description of certified activities and locations per standard is mentioned on the following certificates:*

**Certificat ISO 9001 : 2015 n° 2400**  
**Certificat ISO 14001 : 2015 n° 14330**  
**Certificat OHSAS 18001 : 2007 n° 34169**

Ce certificat est valable à compter du (année/mois/jour)  
*This certificate is valid from (year/month/day)*

**2017-12-18**

Jusqu'au  
*Until*

**2020-12-17**

SignatureFournisseur

**Franck LEBEUGLE**  
**Directeur Général d'AFNOR Certification**  
*Managing Director of AFNOR Certification*

Seuls les certificats électroniques, consultables sur [www.afnor.org](http://www.afnor.org), font foi en temps réel de la certification de l'organisme. The electronic certificates only, available at [www.afnor.org](http://www.afnor.org), attest in real-time that the company is certified. Les accréditations détenues par AFNOR Certification et ses filiales sont disponibles sur [www.cofrac.fr](http://www.cofrac.fr) - Information on the accreditations held by AFNOR Certification and its subsidiaries is available at [www.cofrac.fr](http://www.cofrac.fr).  
AFAQ est une marque déposée - AFAQ is a registered trademark. CERTIF 1313.2. 11-2014.



*Flashez ce QR Code pour  
vérifier la validité du certificat*

## **GEODIS DISTRIBUTION & EXPRESS**

Détail des activités mises en œuvre :  
*Details of the activities carried out :*

**ACTIVITY 1: PUBLIC ROAD TRANSPORT OF GENERAL CARGO  
BY COURIER OR EXPRESS SERVICE (REMOVAL, TRANSIT AND DELIVERY).**

**ACTIVITY 2: PUBLIC ROAD TRANSPORT AND FREIGHT FORWARDING  
FOR THE TRANSPORT OF GENERAL CARGO IN FRANCE AND ABROAD.**

**ACTIVITY 3: EUROPEAN PUBLIC ROAD TRANSPORT OF GENERAL CARGO  
BY COURIER OR EXPRESS SERVICE.**

**ACTIVITY 4: INTERNATIONAL FREIGHT FORWARDING (AIR, SEA AND LAND).**

**ACTIVITY 5: RECEIPT, WAREHOUSING, INVENTORY MANAGEMENT, ORDER PROCESSING,  
SHIPPING AND DELIVERY OF GENERAL CARGO.**

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS YVELINES**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

8 rue Albert Einstein ZI Trappes Elancourt **FR-78190 TRAPPES**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS VAL DE MARNE**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

Avenue Jean Monnet    **FR-94450 LIMEIL BREVANNES**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS VALENCE**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

**ZA des Basseaux Sud BP 94 FR-26800 ETOILE SUR RHONE**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS CARCASSONNE**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

80, rue Philippe Lauth Zone Lannolier 1 **FR-11000 CARCASSONNE**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. *This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.*  
AFAQ est une marque déposée. *AFAQ is a registered trademark.* CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS VALENCIENNE**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

PA de l'Aérodrome Ouest FR-59174 LA SENTINELLE

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express FRANCE EXPRESS RODEZ**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

Avenue de Vabre BP 47 FR-12033 RODEZ CEDEX 9

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014



## **GEODIS Distribution & Express GEODIS TOULOUSE**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

80, route de Toulouse BP 85109 BRUGUIERES FR-31150 FENOUILLET CEDEX

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS DAX**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

225, rue Philibert Delorme Village Entreprises **FR-40990 ST PAUL LES DAX**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS MONTAUBAN**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

2, rue Jacques Daguerre ZI Albasud Secteur 2 **FR-82000 MONTAUBAN**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS ALBI**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

Rue Louis Bleriot ZAC de la Pelbousquie **FR-81150 MARSSAC SUR TARN**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS STRASBOURG**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

11, rue de Boulogne BP 20035 **FR-67026 STRASBOURG CEDEX 1**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. *This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.*  
AFAQ est une marque déposée. *AFAQ is a registered trademark.* CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS CHALONS**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

Rue Charles Marie Rave PI de Recy-Saint-Martin BP 50 **FR-51006 SAINT MARTIN SUR LE PRE**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. *This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.*  
AFAQ est une marque déposée. *AFAQ is a registered trademark.* CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS ANGOULEME**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

Parc Activité Euratlantic ZE de Villeseche BP 70019 **FR-16170 ST YRIEIX SUR CHARENTE**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. *This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.*  
AFAQ est une marque déposée. *AFAQ is a registered trademark.* CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS POITIERS**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2, 3 & 5)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

Allée des Erables BP 12 **FR-86130 DISSAY**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014



## **GEODIS Distribution & Express GEODIS LIMOGES**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

3, rue Henri Giffard BP 1583 ZI Nord **FR-87070 LIMOGES CEDEX 9**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. *This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.*  
AFAQ est une marque déposée. *AFAQ is a registered trademark.* CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS QUIMPER**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

2, rue Albert Stephan ZI du Petit Guelen **FR-29018 QUIMPER CEDEX**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS ALENCON**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1 & 3)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

Route d'Argentan ZI Nord **FR-61004 ALENCON**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS LE MANS**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2, 3, 4 & 5)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

Rue Antoine Becquerel ZI Sud BP 12 **FR-72026 LE MANS CEDEX**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS TOURS**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2, 3, 4 & 5)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

**310 rue Morane Saulnier Zac Papillon FR-37210 PARCAY MESLAY**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS ORLEANS**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2, 3 & 4)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

**Rue Jean Bertin Pole 45 FR-45770 SARAN**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014

## **GEODIS Distribution & Express GEODIS ANGERS**

**Détail des activités mises en œuvre :**  
*Details of the activities carried out:*

**(ACTIVITES 1, 2, 3, 4 & 5)**

**Liste complémentaire des sites entrant dans le périmètre de la certification :**  
*Complementary list of locations within the certification scope:*

18, avenue des Carreaux    **FR-49481 ST SYLVAIN D'ANJOU CEDEX**

**Système de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :**  
*Management system assessed and found to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015  
ISO 14001 : 2015  
OHSAS 18001 : 2007**

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. This appendix may not be reproduced without the document to which it is attached.  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark. CERTIF 0956.7 11/2014